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      Аннотация

    
        
          Работа заключается в разработке проекта АСТ в Республике Саха с реакторной установкой АСТ-500. В проекте используется ТВС АСТ-500. Нейтронно-физический расчет произведен в четырехгрупповом приближении и в программе САПФИР_95. Разработана и рассчитана тепловая схема реакторной установки АСТ-500. Специальное задание заключается в моделировании систем добавочной и циркуляционной воды Ленинградской АЭС-2 №3 и №4 энергоблока в программе Flomaster. Проект АСТ соответствует современным проектам, АСТ является пригодной к строительству.
        

        
          The work consists in the development of the AST project in the Republic of Sakha with a AST-500 reactor facility. FA from the AST-500. The neutron-physical calculation has been performed in the four-group approximation method and in the SAPFIR_95 program. AST-500 cycle has been developed and calculated. The special task is to simulate the makeup and circulation water systems of the Leningrad NPP №3 and №4 of the unit in the Flomaster program. The NPP design complies to modern projects, the AST is suitable for construction.
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